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Мартыновскому сельсовету, где председателем Т. Полунин, секретарем парторганизации т. Ме- тельков, за успешное выполнение льнозаготовок присуждено переходящее Краснре знамя исполкома райсовета и райкома ВКП(б). Условия на получение Красного знамени по льну есть и в других сельсоветах.Боритесь за Красное переходящее знамя!
КОНФЕРЕНЦИЯ р у к о в о д и т е л е й  т р е х  с о ю з н ы х

ДЕРЖ АВ— СОВЕТСКОГО СОЮЗА, СОЕДИНЕННЫХ 
ШТАТОВ АМЕРИКИ И ВЕЛИКОБРИТАНИИ В ТЕГЕРАНЕС 28 ноябчя по 1 декабря в Столице Ирана — Тегеран проходила конференция руковоіителей трех союзных дерзки* — Председателя Совета Народных Комиссаров Сою sa ССР тог. Л В Сталина, Президента США г-на Ф Д Рузвельта и премьер-министра Великобритании г-на У Черчилля-В работах конференции принимали участие: Народный Комиссар Иностранных Дел СССР тов. В М Ноютов м марша. К. Е Ворошилок, ряд военных и дипломатических деятелей США и Великобритании.На конференции обсуждались вопросы ведения войны против Германии, а также ряд политических вопросов. Конференция приняла декларацию о совместных действиях в войне против Германии и о послевоенном сотрудничестве трех держав, а также декларацию об Иране.
ДЕКЛАРАЦИЯ ТРЕХ ДЕРЖАВМы, Президент Соединенных Штатов, Премьер-Министр Великобритании и Премьер Советского Союза, встречалась в течение последних четырех дней в столице нашего союз нива—Ирана и сформулировала и подтвердили нашу общую политику.Мы выражаем нашу решимость в том, что наши страны будут работать совместно как во время войны, так и в  нос ледующѳѳ мирное время.Что касается войны, представители наших военных штабов участвовали в наших не реговорах за круглым столом, а мы согласовали наши планы уничтожения германских во оружейных сил. Мы пришли в полному соглашению относи тельно масштаба и сроков операций, которые будут нредпри няты с востока, запада и юга.Взаимопонимание, достигнутое нами здесь, гарантирует нам победу. Что касается мирного времени, то мы уверены, что существующее между нами согласив обеспечит прочный мир. Мы полностью приз наем высокую ответственность, лежащую на нас и на всех объединенных нациях, за осуществление такого мира, который получит одобрение подавляющей массы народов земного шара и который устранит бедствия и ужасы войны на многие поколения. Рузвел ьт

Сталин
Черчилль.Картофель нужен фронтуКолхозница сельхозартели »Красное Фатеево», Пичугина Раиса Андреевна горячо откликнулась на призыв передовых колхозников Горьковской области и продала государству 10 пудов картофеля из своих за-19 пудов картофеля государству

Недавно на Н-ском аэродроме известный советский авиаконструктор Герой Социалистического Труда лауреат Сталинской премии А . С . Якѳвлев передал прославленному летчику—истребителю дважды Герою Советского Союза гвардии майору П. А . Покрышеву боевой самолет, приобретенный конструктором на личные средства из Сталинской нремии.Гвардии майор П. А . Покрышев за время Великой Отечественной войны сбил в воздушных боях 30 самолетов противника—23 лично и 7 в групповых боях.Нл аэродроме А . С . Яковлев приветствовал П . А . Покрмшева и передавая ему самолет, пожелал новых боевых успехов во славу Р о дины. П. А . Іокрышев улетел на новом самолете иа фронт.На снимке: Герой Социалистического Труда А . С . Яковлев (слева) и дважды Герой Советского Союза П. Покрышев беседуют у самолета.
На франтах отечественной войны(Обзор военных действий за время с 1 по 7 декабря 1943 года)беверо западнее Гомеля н а-іняли ряд сальна укрепленных ши войска продолжали вести* опорных пунктов противника, наступательные бои и освобо-
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льнозаготовкамиВ дохновленны е докладом тов. Сталина о 26 годовщине Великой Октябрьской социалистической революции, многие советы, колхозы нашего района с честью выполняют государ- ственные обязательства по льну. К числу таких относится Мартыновский сельсовет, занявший первое место по дьно- ваготовкаа. Решением исполкома райсовета бюро райкома BKQ(6) Мартыновскому совету присуждено переходящее Крас ное знамя G честью выполнил свои обязательства колхоз «Об щий труд», Скоробогатовского сельсовета, сдавший государству дьнопродукции 128 процентов s  плану, колхоз «Красный с е в е р » ,  Крутовского сельсовета, выполнивший полтора государственных задания. Руководители этих советов, колхозов, звеньев е честью сдержали свое слово, данное на районном совещании льноводов.Но далеко не везде так организована обработка и сдача льнѳпродукции государству. Отдельные сельские советы инер- вичные партийные организации за последнее время перестали заниматься льном, свернули борьбу за лен. К таким относятся Фатеевский сельсовет, выполнивший план на 20,7 процента, Казанцевский— на 25 процентов, Талицкий— на 23 процента, Филинский— на 36 процентов.Только безответственностью руководителя колхоза тов. Звони лова можно об‘яснать тот факт, что Чащихинеквй колхоз выполнил льнозаготовки на 9,7 процента. Готовая продукция здесь лежит на колхозны х, складах.В колхозе имени Внеочередного с‘езда Советов, председатель т. Голубева, Казанцевско- го сельсовета, колхозники прогуливают, обработка тресты не организована, а государственное задание по льну срывается.Не чувствует большевистской ответственности за льнозаготовки райуполнаркомзаг— т. Голов. Запущен учет. К предсе дателям колхозов, тормозящим сдачу льна и льносемян государству, не принимают никаких мер.Лен по своей значимости не уступает боевой продукции и преступление перед Родиной, перед фронтом делает тот р уководитель колхоза, сельсовета, который не организует сдачу его государству.Сельские советы, первичные партийные организации, правления колхозов с успехом решили одну из самых трудных задач, выполнив в несколько дней план хлебозакупок Патриотизм колхозников вырос в эти дни в могучую силу. Надо повернуть эту силу на вынол нение льнозаготовок. Нельзя откладывать эту работу ни на одвд день,
Когда партия и правительство призвали колхозников и колхозниц продать государству свои хлебные излишки, Замя тин Филипп Осипович, колхоз I

Іник Сухоносовского колхоза, го-1 рячо откликнулся на этот при-|

Совместно с вашими дипло матичѳскими советниками мы рассмотрели проблемы будущего. Мы будем стремиться к сотрудничеству и активному участию всех стран, больших' и малых, народы которых сердцем и разумом посвятили себя, подобно нашим народам,.задаче устранения тирании, рабства, угнетения и нетерпимости. Мы будем приветствовать их вступление в мировую семью демократических стран, когда они пожелают это сделать.Никакая сила в мира не сможет помешать нам уничтожать германские армии на суше, их подводные лодки на море и разрушать их военные заводы с воздуха.Наше наступление будет беспощадным и нарастающим.Закончив наши дружественные совещания, мы уверенно ждем того дня, когда все народы мира будут жить свободно, не подвергаясь действию тирании и в соответствии со своими различными стремлениями и своей совестью. .Мы прибыли сюда с надеждой и решимостью. Мы уезжаем от сюда действительными друзьями но духу и цели.Подписано в Тегеране 1 декабря 1943 года.

пасов. На колхозном собрании она сказала:—Картофель—тот же хлеб. Он нужен фронту. А раз фронт требует, мы должны его обес печать.
А. Кудряшов.

зыв. 0я продал 32 пуда хлеба.Тов. Замятин показал свою преданность родине и в другом деле. Он продал государству ІУ пудов картофеля
Н. Осипове.

дили от немецко фашистских захватчиков много сел и дере вень. 2 декабря советские части истребили 1.590 немецких солдат и офицеров и заняли болеаЗ) я зіед аія и х пунктов. На следующий день наши войска е боями заняли свыше 100 населенных пунктов и железнодорожную станцию Салтанов- ка. Наши части освободили 10 тысяч советских граждан, которых немцы угоняли на каторгу в Германию. 4 декабря наши войска, продвигаясь вперед, заняли более 30 населенных пунктов и железнодорожную станцию Іа л ь ч .В районе нижнего течения реки Принять частя Н е к о го соединения, в результате ожесточенных боев за перец равы форсировали реку Принять и 1 декабря овладели районным центром Полесской области Яаровдя. Преследуя разбитые части противника, наша бойцы заняли еще несколько населенных пунктов. Захвачены трофеи и значительное число пленных.В районе Черкассы советские войска, отбивая контратаки пехоты и танков противни ка, продолжали вести бои по расширению плацдарма на пра вом берегу Днепра.В районе Черняхова наши войска вели ожесточенные бои с крупными силами пехота и танков противника и под их давлением оставили несколько населенных пунктов.Юго-западнее Кременчуга наши войска 1 и 2 декабря, в результате упорных боев, за-

3 декабря наша части, сломив ожесточенное сопротивление немцев, овладели городом Ново - Георгиевск — районным центром Кировоградской области На улицах города остались сотни вражеских трупов. Захвачено у немцев 12 танков, много орудий, нулѳиетов, 5 складов с продовольствием и другие трофеи. 6 декабря части Я-ского соединения, нос ло мощной артиллерийской и авиационной подготовки атаковали позиции противника. Н аши бойцы прорвали мощныеоборонительные линии немцев и, стремительно продвигаясь вперед, перерезали железную дорогу Омела—Знаменка. Захвачены трофеи. На другом участке наша войска сломили сопротивление немцев и овладели важным опорным пунктом обороны противника, районным центром Кировоградской области—городом Александрия.Несколько дней тому назадпротивник высадил десант на Еинбургской косе и занял Форштадт и Покровские хутора. Решительной атакой наших войск вражеский десант к ут- ру 5 декабря был полностью уничтожен. Захвачено в плен более 500 солдат и офицеров противника. На поле боя осталось до 700 вражеских трупов. Взяты трофеи.За время с 30 ноября по 6 декабря наши войска на всех фронтах подбили и уничтожили 356 немецких танков. В воздушных боях и огнем зенитной артиллерии сбито 18й 
немецких самолетов.



2 стр. 8 П Е Р Е ДП А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь
СОБРАНИЕ П АРТАК ТИ ВА7 декабря состоялось районное собрание партийного актива. С докладом о задачах рай- парторганизации, вытекающих из доклада тов. Сталина о 26 годовщине Великой Октябрьской социалистической революции, выступил секретарь райкома ВКЩб) тов. Костерян— Районная партийная организация,—говорит тов. Косте- рин,— вдохновлеавая докладом тов. Сталина, наряду с другими хозяйственными задачами успешно провела закуп хлеба у колхозов и колхозников, выполнив план на 104 процента. Организованно проведена эта работа в колхозах С коробога товского, Шадринского, Семин ского и других советов. С таким же яод‘емом колхозники продают государству картофель План по закупке в количестве 300 тонн выполнен полностью.Местная промышленность и промкооперация, проводя в жизнь сталинские указания, в ноябре месяце перевыполнили производственную программуПартийные и советские ор ганизации неплохо справились с планом мобилизации средств. В системе народного образования полностью осуще ствлен закон всеобуча.Но в работе нашей партий ной организации имеется еще много недостатков. Более 60 колхозов не рассчитались с государством но хлебопоставкам. Район сорвал задание по льно- заготовкам. Особенно плохо сдают льнопродукцию колхозы Фа- теевского, Анисимовского, Ва- занцѳвского, Талицкого советов. Многие колхозы но выполнили государственных плаю в развития животноводства. Актив но должен терпеть таких фактов в дальнейшей работе.Раз‘ясняя доклад тов. Сталина, рассказывая колхозникам его глубокий.смысл, партийные организации должны мобилизовать массы на усиленную подготовку к севу. У нас неудовлетворительно обстоит дело с семенами. Обеспечить засыпку семян по всем культурам, довесіи их до посевных кондиций, повести суровую борьг бу с разбазариванием.Серьезная угроза создалась с ремонтом тракторов и сельхозмашин. МТС ужо с первых

дней срывает график ремонта. Слабо идет в колхозах подго товва инвентаря и пашин, сбор удобрений.Подготовка к севу теперь главная задача нартийной ор ганизации Своевременное решение ее обеспечит успешное проведение сева в 1944 году.В прениях по докладу выступило 16 человек Заведующий райзо тов. Потапов говорил о том, что в Анисимовском, Фатеевском советах транжирят семена, а партийное руководство проходит мимо этих фактов. В большинстве колхозов семена еще не кондиционные, требуют сортировки. Особое внимание надо, обратить на организационное укрепление колхозных звеньев.Тоз. Сомов в своем выступлении останавливается на подготовке кадров. В нашем ра&о не должны пройти курсы до 100 председателей колхозов. Однако первые дни учебы показали плохую организованность. Вместо 30 человек занятия посещают не более 10 человек Партийные организации обя заны принять меры к тому, чтобы председатели колхозов были пропущены через курсо вые мероприятия.Председатель иеполкома рай совета тов. Облаев особое внимание в выступлении уделил лесозаготовкам. Нашему району дано большое задание по лесу. Но работа до сих пор развертывается плохо. Партийные организации должны немедленно выслать в лес необходимое количество рабочей и тягловой силы.Тов. Облаев особо остановился на обучении работе крупно-рогатого скота Паш район дол жен обучить 1000 голов скота. И тот, кто недооценит значение этого дела, тот глубоко ошибется.Тов. Лебедев, упелномочея- ный обкома партии, говорит о том, какими путями парторганизация может укрепить экономику района, вывести его в число передовых.Собрание приняло решение, мобилизующее парторганизацию на развертывание подготовки к севу, лесозаготовок, как важ нейших задач, вытекающих из доклада тов. Сталина.

О газетны х  
витринахТрудно оц идть значение г а зетных витрин Трудащиеся всегда к ним относятся внима тельао, получая самые достоверные сьбіе.ния о политичес них событияхНо ней і вест но чем об’яснить забвение этого участка рабо ты со стороны первичной пар торганиз ции райпотребсоюза, райсовета, правления артели Победа». Построены хорошие витрины, но газет свежих в них увидишь редко. Газеты расходуются куда угодно, но не вывешиваются для всеобщего обозрения. Например, парторганизация райсовета получает для газетной витрины «Правду», «Известия», «Горьковскую коммуну», но их в витрине увидишь от случая к случаю Пора навести порядок в га зетных витринах.

Я. Свешников, внештатный инструктор РК ВКЩ б).

9 декабря lä,43 сода jfe fi§В исполкоме райсовета и пайкоме ВНЛ(б)
Промышленность района в ноябреИсполком райсовета и райком ВЕП(б) рассмотрели итоги социалистического соревнования местной промышленности и промкооперации за ноябрь 19-13 года.Исполком райсовета н райком партии признали _ победителем в соревновании артель «Красная Узола», председатель Стаяевич, выполнившую план по валовой продукции на 136,3 процента, доказавшую инициативу ш) освоению новых видов производства. Артели «Красная Узола» присуждено переходящее Красное знамя исполкома райсовета и райкома ВЕЗЗ(б).Победителем в соревновании, занявшим второе место, признали артель «Красный кустарь“ , председатель тов. Кро- пылев, выполнившую план на 134 процента, лесохимичее кую артель, председатель тов Грошев,—на 167 процентов.Победителем в соревновании, занявшим третье место, приз

нали райпищекомбднат, директор тоз. Большухия, Гордеевский промколхоз, председатель тов. Носков.Исполком райсовета и райком ВВЩб) отметили хорошую работу в ноябре месяце Семин- екой промартели, председатель тов. Комкова, Ермиловской, председатель тоз Воронов, 3 t  госфабрики, директор тов. Филонов.Не справились с производственной программой в ноябре Протазановсвая артель, председатель тов. Набойщиков, льнозавод, директор тов. Плетикова, артель «Общее дело», председатель тов. Малов, артель «Начало», председатель тов. Чар- ников. Руководителям этих артелей и льнозавода надо решительно улучшить руководство производством, принять .все меры к тому, чтобы в д екабре не допустить такого но зорного отставания.
Животвоводство заброшеноВ колхозе имени Первого мая, Анисимовского сельсовета, не обращают внимания на состояние общественного животноводства. План по крупному рогатому скоту выполнен всего на 88 процентов, по овцам ни 80 процентов, по птице на 36 процентов, не выполнен План по свиньям. Скот находится в безобразном состоянии, дворы не утеплены, в стойлах грязь.Заведующие фермами в колхозе меняются как перчатки Так,

за короткий период на этой работе побывали Рябинина, Ляпин, Ободков. Сейчас работает Динина Лидия Никитична, которая, по ее выражению, отбывает очередность. Она целыми днями не заглядывает на фермы, отсаживается дома.До каких нор правление В асильевского колхоза будет так безхозяйственно относиться к общественному животноводству ?В . С о л о в ь е в .

Большую помощь семьям фронтовиков оказывают на Иванов ском меланжевом комбинате. Уже 960 семей получили дро ва, продукты, предметы одежды и обуви.На снимке: Стахановка ком бината жена фронтовика Е М. Корчагина в магазине 0РС‘а комбината приобретает необ ходииыѳ ей товары.

Есть дела поважнее...Еще в 'первой половине ок- что направил письмо в райзо тября этого года редакция е предложением провести в районной газеты «Вперед к колхозе ревизию, коммунизму» направила рай-j g 0 так как зав рад30 ТОв.прокуратуре письмо колхозам Потапов на этот сигнал ока- ков артели имени Кирова Ф а -[3ался глух и неи, материал и теевского сельсовета. В письме теаерЬ лежит непроверенным в говорится о раетранжирива- Трехэтажном портфеле инстру - нии колхозного хлеба и дру- хора—бухгалтера тов. Блино- гих продуктов председателем На Неоднократные требооа- « u m » * - ™ *  M™ uw н ЧЯЙ- ’ ния редакции принять мерыпо письму зав. райзо тов. По-колхоза тов. Масловым и зав хозом Масловой Е. А.Прокурор тов. Кучин, не желая брать на себя особого беспокойства, ограничился тем,
Советы агронома

Как увеличить семенные ресурсы картофеляВ дни войны с немецкимизахватчиками всемерное расширение посевов картофеля и получение высоких его урожа
таковых недостает, можно высаживать мелкие. Более крупные клубни, имеющие вес свыше 6 0 —70 граммов, перед поев приобретает первостепенную f садкой можно резать на части важность. Для этого каждый весом по 15-20 граммов. Причем, колхоз должен сейчас же позаботиться о семенном материале.Серьезное внимание надоуделить хранению картофеля. Если картофель хранится плохо, его надо немедленно перебрать, удалив при этом все больные загнившие клубни. Здоровый и доброкачественный семенной картофель— залог высокого урожая.Для посадки надо брать клубни весом по 49— 60 граммов. 

В одном килограмме таких клубней 18—25 штук. При наличии семян лучше брать крупные клубни. И наоборот, если

чтобы в каждой части было 1-2 здоровых ростка.Лучшим средством увеличения семенных ресурсов картофеля является срезание его верхушек. .Верхушки можно срезать у совершенно здорового картофеля. При резке надо следить за тем, чтобы под глазком было не меньше 0,5 сантиметра мякоти. Каждая верхушка должяа весить от & до 15 граммов.При хранении срезанных верхушек нельзя давать им подсыхать, провяливаться. Для этого немедленно поеле заклад

ки пересыпать слегка увлажненным (не зараженным грибными или гнилостными болезнями) песком или землей. Хранить верхушки надо слоем до 30 сантиметров при температуре в помещении в 1 - 5  градусов тепла. За 2— 3 недели до посадки верхушки клубней яровизируют (проращивают на свету). Высаживаются они спустя 5 — 7 дней после посадки целых клубней картофеля, на глубину не более 5-6 .сантиметров. В период посадки можно срезать верхушки с продовольственного картофеля, при чем не более 2 — 3 недельного запаса.С успехом можно использовать для посадки картофельные ростки, которые образуются на клубнях с наступлением теплой

весенней погоды. Такие рост ки осторожно обламывают. Бажно, чтобы длина их была в 5 - 6  сантиметров. Более длинные разрезаются на части, но так, чтобы на каждой срезанной части ростка была пцчка.Обломанные ростки высаживают в грунт на глубину в 4 —5 сантиметров, с таким рас четом, чтобы верхушка ростка выступала на поверхность почвы на 1— 2 сантиметра. На 1 квадратный метр высаживают 135— 165 ростков. При хорошем рыхлении почвы и поли вах такие ростки через 25 — 30 дней после посадки развивается в рассаду высотой в 8-Ю  сантиметров. По миновании весенних заморозков рассаду высаживают в почву обычным путем.Е л ь  еще один способ, помогающий колхозам расширить посевы картофеля, —  посадка стебельками. На одном из уча-

тапов отвечает:—Есть дела поважнее.стков картофель высаживают целыми й|ювизиро»аннымц клубнями с таким расчетом, чтобы Ію сторонам засаженной борозды было оставлено по одной или по две запасных борозды. Когда всходы достигнут 8 — 10 сантиметров, проступают к их делению, отрывая от каждого кустика: 1 — 2 стебелька Стебельки высаживают в запасные борозды. Эту работу проводят в пасмурную погоду. Если посадка будет производиться в сухое время, то пересаженные стебельки надо полить.Таковы способы увеличения семенных ресурсов картофеля и расширения посевных площадей. Они доступны для каждого колхоза и колхозника, для каждого владельца индивидуального огорода.
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